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１．議員派遣について

今城委員長

福島総務課長

今城委員長

加藤議長

今城委員長

ただいまから、議会運営委員会を開く。

本日は、議員派遣等について御協議願うため、お集まりいただいた。

協議事項に入る前に、昨日県内で最大震度６弱の地震が発生した。

今回の地震について、これまでに把握した状況等を事務局から報告願う。

昨日地震が発生し、23時14分に高知県議会災害対策本部が自動設置されている。

その後、議会事務局職員が順次登庁し、23時45分には本部長である議長にも登庁

いただいて対応を協議し、情報収集、また安否確認状況等を把握した。安否確認に

ついては、事務局職員、議員とも電話などを交えておおむね無事を確認でき、メー

ルでの回答もしていただいたので、89％余りの回答率であり、全庁の中でも高い回

答率であった。

その後、０時30分に県の災害対策本部会議が開催され、現時点では甚大な被害状

況はないということで、夜明けを待って消防防災ヘリを飛ばすなど、被害状況の把

握や確認に努めるという報告がなされ、本日の９時から第２回の県の災害対策本部

会議が執行部のほうで開催されている。それについては、後ほど報告する場を持た

せていただきたいと考えている。

ゆうべの県の第１回の対策本部会議を受け、本部長である議長とも協議をして、

本部長の指示で各派の代表者に状況の報告をさせていただいたところである。夜中

の１時くらいであった。その後、県の災害対策本部からも何度か御連絡いただき、

現時点では甚大な被害はないということを引き続いて伺っている。

今朝、本部長である議長と協議し、引き続き情報収集に努めるという指示をいた

だいているところである。繰り返しになるが、現在同時並行で第２回の県の災害対

策本部会議が開催をされているので、状況については後ほどお知らせをさせていた

だくこととしたい。

以上である。

ただいま報告があったが、震度６弱の地震の発生に伴い、高知県議会災害対策本

部が自動設置されている。

ここで、本部長である議長から御発言がある。

ただいま事務局からも説明があったとおりである。現在、県の災害対策本部会議

が開催をされている状況であるので、これを受けて本日９時30分頃をめどに考えて

いるが、議会災害対策本部の本部員会議を開催する。本部員会議のメンバーは、正

副議長、議運の委員長、各会派の代表者となっている。場所等の詳細については、

追って御報告をさせていただくのでよろしくお願いする。

以上である。

今回の地震の件については、この場では以上とする。

それでは、お手元の協議事項の順に進めてまいりたいので、御協力願う。

今城委員長 最初に、１ページ、資料１、議員派遣についてである。

４月４日の議運で協議した南加高知県人会創立 115 周年記念訪問の派遣対象者に

ついてである。

南加高知県人会創立 115 周年記念訪問の議員派遣については、募集の結果、３名
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２．その他

今城委員長

の参加希望があった。

このことについては、前回の議運で議員派遣は２名を限度とし、超える場合は、

正副委員長に一任願うこととしていたので、正副委員長において調整を行い、田中

徹議員、橋本敏男議員の計２名を議員派遣の対象とすることにしたいので、御了承

願う。

（了 承）

なお、議員派遣については、会議規則により議会の議決が必要であるが、６月定

例会での議決を予定しているので、議事手続については、招集告示後の議運で改め

て協議することとする。

（了 承）

今城委員長

今城委員長

福島総務課長

今城委員長

畠中委員

今城委員長

畠中委員

今城委員長

次に、その他で何かないか。

（福島総務課長、挙手）

福島総務課長、どうぞ。

議員駐車場の利用制限についてお知らせする。資料はない。

４月27日土曜日に議会棟北側の屋根のある議員駐車場のライン引きを行う。工事

時間は８時半から11時半頃までの午前中で、この時間は議員駐車場への出入りはで

きない。また、出入りがなくても、駐車されたままになると工事に支障があるので、

駐車される場合は、東側の屋根のない駐車場に移動しておいていただくようお願い

する。代替駐車場として、議会棟前の駐車場を確保しているので、コーンを寄せて

駐車いただくようお願いする。

後ほど、工事時間や代替駐車場の場所等のお知らせを各会派に配付させていただ

く。なお、雨天の場合、工事は順延となるので、工事日程は改めてお知らせさせて

いただく。

説明は以上である。

ほかにないか。

委員会資料を前日にシステムへ上げていただけないかという話である。委員会当

日の朝に更新ということになっているが。

議会デジタル化検討小委員会で協議してまいりたいと思う。

分かった。

ほかにないか。

（な し）
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今城委員長 それでは、協議事項は以上である。

以上で、本日の議会運営委員会を終わる。


